



TERRAIN D'AVVENTURE

Quartier Grammont
Été - automne 2025



L'association *Des camps sur la comète* participe, depuis quatre ans en Normandie, à la dynamique nationale contribuant à la réémergence des terrains d'aventure. Après de premières expériences dans des espaces naturels verdoyants en milieu urbain (à Saint-Etienne-du-Rouvray et à Louviers), les photos de ce présent livre illustrent un projet mené au pied des immeubles d'un quartier dit prioritaire de la ville de Rouen. L'opération de renouvellement urbain en cours dans le quartier Grammont offrait la possibilité d'investir la friche Jules Adeline, un terrain vague clos de palissades depuis la destruction de l'emblématique immeuble en briques appelé « les rouges » par les habitants.

C'est ici, au cœur du quartier, qu'a pris place notre terrain d'aventure. Il est devenu l'espace de jeu préféré des gamins le temps d'une saison, entre les vacances d'été et celles d'automne. Nous y avons accueilli les enfants et les ados durant une quarantaine de journées au total.

Avec un container en guise de régie, un barbecue pour faire du feu, des outils de bricolage et des centaines de palettes glanées sur la zone industrielle voisine, les jeunes ont construit un village de cabanes où venir jouer et se retrouver. Ce sont elles et eux qui ont inventé, pensé et bâti tout ce que vous découvrirez à travers les photos de ce livre. Et vous le constaterez, certaines réalisations sont impressionnantes !

Nous avons aussi eu des occasions de faire la fête ensemble : lors de l'inauguration du terrain, lors d'un repas où nous avons partagé un couscous et lors du goûter de clôture de l'édition 2025 où nous avons dégusté les cookies cuits dans le four à bois d'un boulanger itinérant, bercés par la mélodie des musiciens venus pour un concert festif et convivial.





























Un projet d'éducation populaire comme celui-ci est possible uniquement grâce à l'action conjointe des acteurs éducatifs qui œuvrent dans le quartier. Bravo à vous maitresses d'école, éducateurs de rue, travailleurs sociaux et animatrices du centre social, votre travail avec les habitants est remarquable.

Merci aux enfants et aux ados dont nous avons croisé le chemin tous ces mercredis et pendant les vacances. Nous sommes impatients de vous retrouver l'année prochaine !

Une douzaine d'animateurs et animatrices *Des camps sur la comète* ont œuvré pour rendre le projet possible. Sacré boulot, bien joué : Benoit, Camille, Dylan, Emma, François, Guillaume, Jonathan, Julie, Lise, Marie, Métisse, Pierre et Sarah !

Nos sincères remerciements à Mathilde Grossier et Pierre Fleury du service Politique de la ville de Rouen qui ont accompagné notre aventure et plus largement à la municipalité pour sa confiance et son soutien dans toutes les étapes du projet.

Guillaume Viger a coordonné cette action et immortalisé ces moments en photos.

Le projet a été soutenu par :



